

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

# Warga Sesalkan Tanaman Rusak di Bundaran HI

## ◆ PJLP : Butuh 300 Tanaman Pengganti

**JAKARTA (Poskota)** - Sejumlah tanaman di area Bundaran HI, Jakarta Pusat, rusak akibat terinjak-injak pada perayaan malam tahun baru 2024. Tanaman yang hancur berada di depan Halte Bundaran HI Astra. Dimana sebuah panggung terpasang di area tersebut.

Tanaman yang diinjak tersebut bernama "Song of Indonesia" kondisinya layu dan berwarna coklat. Bahkan, ada beberapa sampah plastik bekas minuman yang berserakan di tanah. Karena itu, warga menyesalkan kerusakan sejumlah tanaman tersebut.

Sejumlah petugas kebersihan dari pasukan oranye dan pekerja lapangan terlihat membongkar berbagai tiang panggung yang masih tersisa di sekitar Bundaran HI yang merupakan perbatasan Jalan Jenderal Sudirman hingga Jalan MH Thamrin.

Rita (30) warga Gambir, Jakarta Pusat yang sedang melintas di lokasi mengaku sedih dan kecewa den-

gan berbagai tanaman yang rusak terinjak-injak. "Sayang tanaman nya diinjak-injak karena perayaan malam Tahun baru. Jadi harus mengeluarkan anggaran lagi," ujar Rika, Senin (1/1/2024).

Ia berharap agar dalam berbagai kegiatan di fasilitas publik tidak sampai merusak atau mengotori lingkungan sekitarnya. "Harusnya ya kita jaga dan rawat sama-sama," katanya.

Pengunjung Bundaran HI lainnya, Nano (41) warga Cirebon mengaku sangat menyayangkan sikap kurang peduli dari warga dalam menjaga tanaman yang ada di lokasi. "Sangat disayangkan dengan kerusakan tersebut. Harusnya dirawat, dijaga, apalagi tanaman itu kan sebagai paru-paru kota. Harusnya lebih tertib lagi," kata Nano.

Pria yang sedang menghabiskan waktu liburan Tahun Baru tersebut memang ingin melihat berbagai icon ibukota DKI Jakarta mulai dari Monas dan Bundaran HI "Lagi jalan-jalan di li-

bur hari Tahun baru," tambahnya.

**Peremajaan Tanaman Sementara itu,** Petugas Penyedia Jasa Lainnya Orang Perorangan (PJLP) DKI Jakarta bernama Tarso (47) mengatakan, dibutuhkan ratusan tanaman baru untuk kembali meremajakan tanaman yang rusak di depan Halte Bundaran HI.

Tanaman tersebut rusak akibat terinjak oleh masyarakat yang merayakan tahun baru di sekitaran Bundaran HI. "Ya, 200-300 sampai (butuh), lah," ungkap Tarso kepada wartawan.

Melihat kondisi tanaman yang rusak, Tarso mengaku juga kesal. Namun, rusaknya tanaman sulit untuk dihindarkan. "Kesal sih kesal, tapi bagaimana, acara kayak gini. Panggung (tahun baru) nya kan juga dekat sini," ujarnya.

Sementara itu, petugas PJLP lainnya bernama Nur (35) mengatakan, kerusakan tanaman se usai malam tahun baru sudah biasa ter-

jadi. "Paling besok diganti. Sekarang dicabut-cabut dulu yang rusak," ungkapnya.

Salah satu petugas Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Asep (37) menyebutkan tanaman yang rusak sedang dalam proses perbaikan. "Iya lagi dalam proses perbaikan. Nanti sedang dalam proses perbaikan, apakah akan diganti dengan apa tergantung pimpinan," kata Asep.

Sejumlah tanaman yang rusak kata dia adalah yang terletak di sekitar halte bus Transjakarta dekat dengan Bundaran HI. "Misalkan yang dekat Pos Polisi ini jenis tanamannya Bakung Lele rusak pada patah," jelasnya.

Asep mengakui banyak berbagai jenis tanaman yang rusak di sekitar Bundaran Hotel Indonesia akibat perayaan pergantian malam tahun baru 2024. "Proses perbaikan dari jam 6 pagi. Satu tim 10 orang proses perbaikan di sekitar bundaran HI. Banyak yang rusak," pungkasnya. (\*/\*ham)